

Dos conciertos solidarios impulsarán la labor de Proyecto Hombre para seguir ayudando a personas con **adicciones**

- El dinero recaudado servirá para potenciar el recurso habitacional que la entidad tiene en La Estrella para...



Logroño

<https://www.europapress.es/la-rioja/noticia-dos-conciertos-solidarios-impulsaran-labor-proyecto-hombre-segui...>

Europa Press La Rioja

Viernes, 03 mayo 2024

El dinero recaudado servirá para potenciar el recurso habitacional que la entidad tiene en La Estrella para ayudar a este colectivo

LOGROÑO, 3 May. (EUROPA PRESS) -

El Auditorio del Ayuntamiento de Logroño acogerá el 18 de mayo y el 2 de junio otra edición de los conciertos anuales solidarios a beneficio del Proyecto Hombre La Rioja, una asociación con más de 30 años de experiencia y trabajo en nuestra región.

En el acto de presentación de ambos recitales han participado la concejal de Servicios Sociales, Patricia Sáinz, el director de Proyecto Hombre La Rioja, David García, el patrono de la entidad, Eugenio de la Riva y representantes de los diferentes grupos musicales.

"SON AÑOS COMPLICADOS"

El director de Proyecto Hombre ha querido agradecer la colaboración del Ayuntamiento y de todos los artistas implicados para continuar con estos conciertos solidarios porque, como ha indicado, "están siendo años complicados para Proyecto Hombre, en los que las cuentas han ido regular y ha habido un incremento de gastos, igual que ocurre en nuestras casas".

Además ha hecho referencia al aumento de personas que acuden a la entidad, "tenemos que ser contundentes en los mensajes sobre el **alcohol**, el **cannabis**, el juego y el móvil para defender al

vulnerable y, sobre todo a los menores", pero también "a sus familias".

Por ello, para seguir contribuyendo a mejorar la atención de Proyecto Hombre, el Ayuntamiento cede su auditorio para disfrutar, el 18 de mayo del primero de los conciertos, a las 19,00 horas, a cargo de los grupos Los Yankos, Los Átomos y el dúo Miguel y Luis Miguel. La entrada donativo será de 10 euros.

Por su parte, Ensamble Vocal, estrenará en Logroño su nuevo proyecto musical, titulado 'En vinilo', en el concierto que se celebrará el 2 de junio, a las 20,00 horas, en el Auditorio del Consistorio. El importe de la entrada será de 7 euros, también a beneficio de esta entidad.

PROGRAMAS DE TRATAMIENTO Y REHABILITACIÓN

En su intervención, la concejal de Servicios Sociales ha destacado que ambos conciertos, en los que colabora el Ayuntamiento de Logroño, "son una buena oportunidad para disfrutar de buena música, a la vez que se colabora con una entidad benéfica que desarrolla una labor encomiable".

Por todo ello, Sáinz ha insistido en "invitar y motivar a los logroñeses, a los riojanos, a que acudan a estos eventos solidarios".

Sáinz ha recordado que "Proyecto Hombre, asociación con más de 30 años de experiencia, está en una continua adaptación a las nuevas necesidades que, en el mundo de las **adicciones**, con o sin sustancia, van surgiendo. Con su trabajo día a día, consiguen que los afectados puedan tener una segunda oportunidad".

Gracias a estas iniciativas, se recaudan fondos para ayudar a financiar los programas que se llevan a cabo desde Proyecto Hombre La Rioja para el tratamiento y la rehabilitación de personas con **adicciones**, así como programas de orientación y atención a personas del entorno social y familiar, además de talleres y actividades de prevención y sensibilización dirigidos a toda la ciudadanía.

Las entradas para ambas actuaciones solidarias se pueden adquirir en la sede de Proyecto Hombre La Rioja (Paseo del Prior, 6) y en las Librerías Santos Ochoa ubicadas en Calvo Sotelo, 19 y Gran Vía, 55.

LOS YANKOS

El grupo Los Yankos comenzó su andadura a finales de los años 50 y fue pionero en lo que entonces se llamaba "música moderna". Siempre se han caracterizado por elegir un repertorio musical de calidad y temas de gran dificultad. Por ello sus fans los consideran un grupo de referencia.

LOS ÁTOMOS

A finales de los años 60, en el barrio de Yagüe, nació el grupo Los Átomos. Su pasión por la música era tan intensa que todos sus componentes se alistaron juntos para poder seguir ensayando mientras realizaban el servicio militar. Esta pasión y su esfuerzo los llevó a actuar en salas de La Rioja, Vitoria, Bilbao* e incluso llegaron a ser teloneros de cantantes famosos de la época como Lola

Flores. Después de más de 45 años, Los Átomos se volvieron a reunir para interpretar la música de la llamada "década prodigiosa". Actualmente, el grupo lo componen seis músicos.

MIGUEL Y LUIS MIGUEL

El dúo de instrumentistas Miguel (Miguel García Gil) y Luis Miguel (Luis Miguel Garrido) llevan actuando desde los años 60, en diferentes grupos musicales y ofrecen un variado repertorio utilizando distintos instrumentos de pulso y púa.

ENSAMBLE VOCAL

Formado por un coro mixto de 35 voces, Ensamble Vocal, ofrece un sorprendente programa musical que recoge una selección de temas que sonaban en los discos de vinilo en las décadas de los 60, 70 y 80 en todo el mundo. En este caso, presentan su nuevo programa 'En vinilo' con el que quieren ofrecer un repertorio de canciones que el público va a reconocer y recordar.